

BIG ISSUE

Optimalkan Perputaran Ekonomi Desa, Herman Djide: Pasar Desa Sebagai Pendorong Perekonomian Lokal

HermanDjide - PANGKEP.BIGISSUE.ID

Jan 29, 2025 - 20:57



Optimalkan Perputaran Ekonomi Desa, Herman Djide: Pasar Desa Sebagai Pendorong Perekonomian Lokal

PANGKEP – Ketua Dewan Pengurus Daerah Jurnalis Nasional Indonesia (JNI)
Cabang Kabupaten Pangkep, Herman Djide, beserta sejumlah pengurus JNI

Cabang Pangkep, melakukan kunjungan ke Desa Malaka pada Selasa (28/1/2025). Kunjungan ini bertujuan untuk menilai kondisi pasar desa serta menggali potensi peningkatan ekonomi yang dapat diperoleh melalui pemanfaatan pasar yang lebih optimal.

Herman Djide Pimpinan Redaksi Media Indonesia Satu yang di juluki Media seribu portal ini, menyampaikan bahwa pasar desa memiliki peranan penting dalam pembangunan ekonomi di tingkat desa. "Untuk membangun desa, pasar desa harus ada. Namun, pasar di desa Malaka yang telah dibangun tidak bisa dibiarkan begitu saja tertidur tanpa dimanfaatkan dengan maksimal," ungkap Herman.

Mantan Ketua Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia (PKPI) Kabupaten Pangkep menambahkan bahwa pasar desa yang sudah ada harus dioptimalkan untuk meningkatkan perekonomian masyarakat setempat

"Fasilitas seperti pasar di desa Malaka ini sangat penting karena berkaitan langsung dengan perputaran ekonomi masyarakat setiap hari. Oleh karena itu, kita harus berpacu dengan waktu agar pasar dapat berfungsi dengan baik, jangan biarkan tertidur ", banyak hal yang bisa di lakukan demi menghidupkan pasar tersebut, tegasnya.

Lebih lanjut, Herman menjelaskan bahwa keberadaan pasar desa tidak hanya sekedar tempat transaksi jual beli, tetapi juga sebagai pusat aktivitas ekonomi yang dapat menciptakan lapangan kerja bagi warga desa. Dengan pemanfaatan yang baik, pasar desa dapat menjadi pendorong kemajuan perekonomian lokal.

Dalam kunjungan ini, pengurus JNl juga berdialog dengan beberapa warga setempat dan pedagang pasar untuk memahami lebih dalam tantangan yang mereka hadapi. Beberapa masalah yang diungkapkan adalah kurangnya fasilitas pendukung dan pengelolaan pasar yang kurang optimal. Hal ini menyebabkan pasar desa kurang berfungsi sebagaimana mestinya, meskipun telah dibangun dengan tujuan untuk meningkatkan perekonomian masyarakat.

Herman Djide menegaskan pentingnya kerjasama antara pemerintah, masyarakat, dan media dalam mengoptimalkan pasar desa. "Dengan adanya sinergi antara pihak-pihak terkait, kita bisa menemukan solusi untuk mengatasi masalah yang ada dan meningkatkan potensi pasar desa menjadi lebih baik," harapnya.

Kunjungan ini diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam upaya bersama untuk mengembangkan pasar desa di Kabupaten Pangkep, sehingga dapat berkontribusi signifikan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui perputaran ekonomi yang lebih aktif dan berkelanjutan. (Her)